

# MAGAZINE

## Bertemakan "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III TA. 2022

Nurfaizin - [KEBUMEN.MAGZ.CO.ID](http://KEBUMEN.MAGZ.CO.ID)

Nov 9, 2022 - 14:03



*Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 115 Sengkuyung Tahap III TA. 2022 di Desa Giyanti kwilayah Kodim 0709/Kbm*

KEBUMEN - Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 115 Sengkuyung Tahap III TA. 2022 di Desa Giyanti kwilayah Kodim 0709/Kbm, dengan tema “ TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NKRI” sebagai Komandan Upacara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., dilapangan Desa Giyanti, Kecamatan Rowokele, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (9/11/2022)



Dalam pelaksanaannya menghadirkan H. Arif Sugiyanto,SH Bupati Kebumen, Kolonel Inf Yogi Muhamanto, Kasi Intel Korem 072/Pmk, AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H.Kapolres Kebumen e. Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H. Kajari kab Kebumen,dan para unsur pejabat pemerintahan Kabupaten kebumen serta elemen warga masyarakat desa Giyanti.

Dalam Penyampaian Amanat dari PANGDAM IV / DIPONEGORO yang di bacakan oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bahwa kita sebagai insan yang bertakwa pada upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 tahun 2022 di masing-masing wilayah, dalam keadaan sehat wal'afiat.

Berkaitan dengan itu, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, diantaranya para anggota TNI-POLRI, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat.

Sasaran fisik TMMD berupa pembangunan/rehab infrastruktur berupa jalan, jembatan, saluran irigasi, renovasi rumah ibadah, sekolah, rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni,serta pembangunan sarana sanitasi warga dapat terselesaikan.Selain itu, sasaran non fisik berupa sosialisasi terhadap Stunting, pembekalan terhadap Posyandu dan Posbindu Penyakit Tidak Menular (PTM), penyuluhan Bela Negara, bahaya Narkoba, pertanian, peternakan, kesehatan

dan lain-lain, juga dapat dilaksanakan dengan baik sesuai rencana.

Hal serupa juga disampaikan Bupati Kebumen H. Arief Sugianto bahwa dalam kegiatan TMMD ini merupakan wujud kepedulian kita semua sebagai insan warga kabupaten Kebumen guna peningkatan kesejahteraan masyarakat guna mewujudkan Indonesia yang kuat.

Hal senada juga di sampaikan Kepala Desa Giyanti Bapak Rakiman dalam penyampaiannya mengucapkan terima kasih atas dilaksanakannya Program TMMD Sengkuyung Tahap III ini oleh TNI dan Pemerintahan Kabupaten Kebumen. Ucap Rakiman

Dalam kegiatan upacara penutupan dilanjutkan pemotongan pita oleh Dandim 0709/Kebumen bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen serta jajarannya sekaligus penandatanganan prasasti oleh Dandim 0709/Kebumen dan Bupati Kebumen," Tandasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen